

さわうび

2020. 9. 25 No. 20 文責：大塚

「コロナ禍の中、工夫した競技もあり、先生方の取組に感謝しかありません。午前中ののみの開催となりましたが、短いながら濃密な時間となったのではないかでしょうか。中学生3人が（最初の応援で）声をあげてひっぱってくれた姿……とても心に残るものがありました。」

先日、わらたけノビノビ会の役員会のとき、会長あいさつで岡村祐一さんが話してくれた言葉です。このように、9月12日の運動会終了後、会う人会う人から中学生のがんばりについて肯定的な言葉をいただきます。いつも見ていてくださる人がいるというのは、蕨岡中学校の強みの1つです。今後も保護者の皆様、地域の皆様のご協力をお願いいたします。

■「休校記念誌」部会の取組



3月の休校に向けて、休校記念事業実行委員会を立ち上げて4月から取組を進めています。「休校記念誌」部会では、9月初めに、皆様のご協力で集まった思い出の写真の中から、掲載する写真を選ぶ作業をしました。



「昔の部活の試合では、写真撮ったりせんかったけんね」など、あちこちで思い出話に盛りあがりながら、選んでいきました。今後、10月以降はグラ校正を数回行い、令和3年1月末頃には完成する予定です。

■秋の全国交通安全運動

【期間】9月21日（月）～30日（水）

【運動の基本】子どもと高齢者の交通事故防止

【重点目標と取り組み】

- 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止

※秋は夕暮れも早くなります。反射材、早めのライト点灯等、自転車も気をつけましょう。

- 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- 飲酒運転の根絶

■ALTとの授業



毎週木曜日の午後の50分間だけですが、ALTとの授業はとても貴重な時間です。とても気さくで楽しいジェイダ先生との授業は、明るく元気をもらう時間です！

来年度からも、この場所でアルミ缶を回収します。



「中学校がなくなってから（来年4月から）は、アルミ缶はどこへ集めるようになるがやろ？」という質問をいたたくことが多々あります。

結論から言うと、「今集めている蕨岡中学校の入り口で、同じように続けていきます」

4月からの担当は、蕨岡小学校です。

皆様ご存じのとおり、この場所は、八幡宮の方からも入れるし、蕨岡小の方からも土手を下って入ることができます。回収箱に入れた後は、Uターンしなくてもよい場所です。いろいろ検討してきた結果、この場所で回収して、袋詰めのときは小学校から職員が来て行うことになりました。

また、以前からときどきお知らせしていましたが、このアルミ缶の収入は、保小中のPTA会計の収入として活用させていただいている。児童・生徒数が減り、PTA会費の収入だけでは運営が安定しない中で、とてもありがとうございます。どうぞ、来年度以降も各ご家庭のアルミ缶を箱に入れていただけますよう、お願いいいたします。

「お願い」～回収は、アルミ缶のみ～

いつも皆様には気をつけていただいて、スチール缶や瓶などが混ざっていることはほとんどありません。

実は先日、中学生が袋詰めしていると、「ペットボトル」と「牛乳パック」が入っていました。リサイクルではありますが、蕨岡中の回収箱は「アルミ缶」のみです。

どうぞご理解のほど、よろしくお願いいいたします。



5月末スタート。夏休みも頑張りました。「蕨岡マップ」手書きバージョン完成！